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Pouvez-vousprésentervotre
parcours et votre chemine-
mentdans la foi?
J’ai découvert la foi à la fin de

mes années lycée. Je n’ai rien
vécu de religieux dans mon
enfance. J’ai été invitée par des
amisqui jouaientde lamusiqueà
la messe. J’ai été confirmée à
17 ans. La préparation de la
confirmation a été le lieu où je
trouvais réponse à mes ques-
tions. J’ai participé à des ras-
semblements de jeunes dans le
diocèse sur le thème des Jour-
nées mondiales de la jeunesse
de Sydney: «Vous allez recevoir
une force, celle de l’Esprit Saint
qui descendra sur vous. Alors
vousserezmes témoins (Ac1,8).
Pour moi, c’était un appel très
fort.J’avaisuncadeauàrecevoir,
l’EspritSaint,quiallaitm’envoyer
pour annoncer le Christ ressus-
cité. Le jour de ma confirmation
en 2008, j’ai fait l’expérience de
l’amourdeDieu.Jemesuismise
alors à en témoigner. Je suis
partieàGrenoblepoursuivredes
études de droit. J’ai été invitée
par hasard par mes voisins à un
parcoursAlphapourdécouvrir la
foi chrétienne. Je l’ai proposé à
mesamisdepromoetbeaucoup
ont découvert la foi ainsi. Pour
monmaster, je suis partie à Tou-
louse deux ans. J’étais très
engagée dans les parcours
Alpha tout en étant juriste en
droit des affaires. Je me posais
des questions sur ma vocation.
Le responsable de la pastorale
des jeunes de Grenoble m’a
alors appelée à ce service. J’ai
choisi de renoncer à ma carrière
professionnelle pour me mettre
au service de l’Église. La ques-
tion de ma vocation prenait de
plus en plus de place. J’ai com-
mencé des études de théologie

et je suis partie un an dans un
carmel apostolique près de
Bruxelles.Jesuisenvoyéeàmon
retour dans uneparoisseproche
de Lyon pendant quatre ans.
L’appel à une vie fraternelle était
fort. Des amis se posaient aussi
des ques t ions . En dé-
cembre 2022, nous nous retrou-
vons à quatre et nous décidons
dedéménagerpour vivre l’Évan-
gile ensemble. Nous écrivons à
des évêques pour leur proposer
nos services. Le père Thierry
Anquetil nous a répondu le
premier. Nous sommes tous les
quatredans ledoyennédeCher-
bourg et nous allons dans
quelques mois nous installer à
Biville.Depuisnotrearrivée,nous
avons réponduàdiversessollici-
tations d’animations musicales
et pastorales dans la Manche.
Changer de diocèse, c’est l’oc-
casionde reposer les choses.

«Nous proposons
desweek-ends
jeunes deux ou trois
fois dans l’année»

Quelle est votre mission en
direction des jeunes sur le
doyenné de Cherbourg-
Hague?
Dans lediocèsedeCoutances,

dans chaque doyenné, il y a un
responsable qui coordonne les
différentes propositions pour les
collégiens, les lycéens, les étu-
diants et les jeunes pros. Au
niveau local, il y a sept paroisses
où il faut soutenir ce qui existe
déjà dans les aumôneries des
collègeset lycées,coordonner le
parcours confirmation. Pendant
les vacances de printemps, j’ai
proposé aux jeunes trois jours
pour préparer un spectacle sur
MèreTeresa. La représentationa
eu lieu vendredi 24 mai. Quinze
jeunes ont participé. Au niveau
dudiocèseavec lapastoraledes

jeunes, nous nous retrouvons
tous lesmois à Coutances entre
responsables. Nous proposons
des week-ends jeunes deux ou
trois foisdans l’année. Il yaaussi
les évènements exceptionnels
comme lesJMJ, l’année jubilaire
en 2025 àRome avec les jeunes
adultes et les campsd’été.

Quellessont lespropositions
de la Pastorale des jeunes
pour cet été 2024?
Il y a deux propositions. Les

Holy Games, ou Olympiades de
la foi, lemercredi3 juilletà labase
de loisirs deCondé-sur-Vire.Cet
événement est ouvert à tous les
jeunes. Enéquipe, ils vivront une
activité sportive terrestre et une
activité nautique. La journée se
terminera par une messe d’ac-
tiondegrâce. Inscriptionen ligne
avant le 12 juin sur le site du
diocèse : www.diocese50.fr.
Coût de la journée: 25 €. LePélé
des jeunes à Lourdes du 19 au
26 août, sur les pas de Berna-
dette, avec deux journées de
balades et randonnées enmon-
tagne autour de Lourdes puis
quatre jours sur le sanctuaire,
des moments avec les malades

et le week-end avec les pèlerins
du diocèse. Inscription en ligne
avant le 29 juillet sur le site du
diocèse. Le voyage se fera en
bus et l’hébergement sera sous
tente au village des jeunes à
Lourdes. Coût total du séjour :
290€. Il yauraaussi lepèlerinage
annuel des confirmésde l’année
2023-2024 à Rome du 20 au
26 octobre, sur les pas des
apôtres Pierre et Paul pour dé-
couvrir l’Église universelle et
mettre ses pas dans ceux des
premiers chrétiens. Pour aider à
financer la participation des
jeunes,desventesdegâteauxet
crêpes seront organisées.

Quels seront vospointsd’at-
tentionpour votremission?
Les demandes de baptêmes

d’adolescents et de jeunes
adultessontengrandeaugmen-
tation. Il faut avoir les moyens
d’accompagner les jeunes indi-
viduellement dans leurs par-
cours et cheminements. Nous
avons tousàprendrenotreplace
dans lamission.
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PORTRAIT.Originaire de Franche-Comté, elle est arrivée dans le diocèse deCoutances en octobre 2023 pour prendre ses fonctions

« Je veux être passerelle pour ceux qui se posent des questions »

Maëlle Vantourout du diocèse de Coutances et Avranches.

Info diocèse

Sur votre agenda
Dans le cadrede la commémorationdu80e anniversaire duDébar-
quement, laGrangede laPaix (25 rueduGénéral-Koenig àSainte-
Mère-Église), propose une exposition d’œuvres contemporaines
de deux artistesmortainais du 17mai au 17 juin, tous les jours, de
10 heures à 18 heures sauf le dimanchematin.
Tous les ans, aumois de septembre, l’association LourdesCancer
EspéranceorganiseunpèlerinageàLourdesqui,durantcinq jours,
permet de se ressourcer. Le pèlerinage s’adresse à tous ceux qui
sont concernés par la maladie: qu’ils soient touchés personnelle-
ment ou à travers l’histoire d’un proche. Cette année, le pèlerinage
aura lieu du 16 septembre au 22 septembre. Renseignements et
inscriptions au 0781220648.

Quandunmiracle engendre
des processions
Aujourd’hui plus qu’hier

encore, il semble que le prêtre
est associé à l’église et à la
messe. D’ailleurs, pour bien
des français, lamesse ne signi-
fie plus l’acte liturgique par
lequel le prêtre consacre lePain
et le Vin pour le donner en nour-
riture au peuple de Dieu, mais
tout temps de prière dans une
église. Mais la messe est une
action liturgique bien particu-
lière. Le prêtre y consacre du
pain et du vin qui deviennent le
Corps et le Sang du Christ.
Encedimanche, toute l’Église

catholique fête solennellement
le Corps et le Sang de Jésus-
Christ, offert une fois pour toute
sur la croix il y a 2000ans, sacri-
fice sans cesse renouvelé par
les prêtres. Si pour beaucoup
de néophytes la messe est un
symbole, les catholiques

savent que, loin d’être un
symbole, c’est bien Jésus-
Christ, ressuscité, qui est réel-
lement présent dans l’Hostie
consacrée.
Et c’est à la suite d’unmiracle

où une hostie, Corps du Christ,
s’est effectivement mise à
saigner alors que le prêtre qui
célébrait la messe ne croyait
plus à la réalité de ce qu’il célé-
brait, que le pape d’alors,
constatant ce miracle, institua
la Fête-Dieu, la fête duCorps et
du Sang du Christ.
Depuis, de grandes et belles

processions ont fleuri partout
autour du globe, et en France
quelques-unes continuent de
rassembler les catholiques
comme à Villedieu-les-Poêles.
Que Jésus-Christ inonde de
ses grâces ceux qui oseront les
Lui demander.

Billet spirituel

Chaque jour une question
sur les réseaux sociaux...
Vos avis en page 2 de notre édition papier

Témoin
d’un événement ?
Contactez-nous
via notre page Facebook
ou par mail :
redaction.locale@lapressedelamanche.
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